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88931190遥
渊济南港华燃气有限公司冤

野叶燃气服务标准曳国家
标准启动会冶在北京召开

根据国标委综合咱2009暂93
号野关于下达 2009年第二批国家
标准制修订计划的通知冶袁2010
年 2月 4日袁 由中国城市燃气协
会尧 住建部城镇燃气标准技术归
口单位共同组织的野叶燃气服务标
准曳 国家标准启动会冶 在北京召
开遥
住建部标准定额研究所黄金

屏处长尧 中国城市燃气协会理事
长王天锡尧 秘书长迟国敬出席了
此次会议遥
会议由住建部城镇燃气标准

技术归口单位尧 中国市政工程华
北设计研究院张金环高工和中国

城市燃气协会秘书长迟国敬分别

主持遥
参编单位代表来自院 北京市

燃气集团有限责任公司尧 重庆燃
气集团有限责任公司尧 沈阳燃气
股份有限公司尧 上海市燃气 渊集
团冤有限公司尧深圳市燃气集团股
份有限公司尧 香港中华煤气有限
公司尧中国燃气控股有限公司尧华
润燃气集团尧 武汉市燃气热力集
团公司尧新奥燃气尧北京大地燃气

公司尧 徐州港华燃气公司和西安
秦华燃气公司遥
会上袁 黄金屏处长做了重要

讲话袁 她首先感谢了中国市政工
程华北设计研究院的张金环高工

和刘彤副主任两位住建部城镇燃

气标准技术归口单位的同志以及

参编单位的所有代表遥
黄处长肯定了住建部城建司

对服务标准的重视袁介绍了 2008
年以来陆续发布的一些标准袁如
叶供热服务标准曳等遥 今天启动的
叶燃气服务标准曳国家标准是城建
司从 2009年就开始积极筹备了遥
黄处长还进一步强调了编写 叶燃
气服务标准曳的原则袁即一致性尧
先进性和可行性遥
接着袁 中国城市燃气协会理

事长王天锡在讲话中首先感谢了

住建部城镇燃气标准技术归口单

位对此次编标工作的支持遥他说院
叶燃气服务标准曳 是一个重要标
准袁 服务事关企业形象尧 企业品
牌尧 企业利益遥 他认为院野编制说
明冶是非常重要的袁参编单位应广
泛收集国内外资料袁 并希望参与
人要相对固定袁认真编写遥
中国市政工程华北设计研究

院刘彤副主任代表归口单位表

态袁他表示要积极支持叶燃气服务
标准曳的编写遥
中国城市燃气协会秘书长迟

国敬请各位代表就主编单位草拟

的叶燃气服务标准曳讨论稿进行分
工并安排工作时间表遥
各位代表踊跃发言袁 一致希

望这个标准可以解决实际工作的

各类问题遥最后袁各参编单位按照
全国几个大区分了 3个编写组袁
并指定了组长遥
会议决定袁 各组将于 3月底

提交第一稿资料袁 由主编方撰写
出第一稿袁 拿到第二次工作会上
讨论袁 并就适当的时机组织召开
野燃气服务标准化冶研讨会为叶燃
气服务标准曳 提供良好的数据和
内容遥
最后会议在热烈的气氛中圆

满结束遥
渊冯 颖 丁淑兰冤

北京市燃气协会召开
第三届四次理事会

北京市燃气协会于 2010 年
1 月 26 日-27 日在北京昌平区
召开了北京市燃气协会第三届四

次理事会袁协会各理事单位尧各工
作机构负责人共计 45人出席了
会议袁 北京市市政市容委委员李
楠尧燃气办主任许红尧中燃协秘书
长迟国敬出席会议并讲话遥

会议由副理事长高志军主

持袁 常务副秘书长张永革总结了
2009年北京燃协的工作袁各工作
部部长介绍了 2010年度工作计
划袁 与会代表对秘书处一年的工
作和财务报告表示满意袁 各位理
事就燃气行业相关的问题进行了

讨论遥 李楠委员在讲话中对协会
工作提出几点希望院

1尧2010 年是国家十一五规
划的最后一年袁 要在今年工作中
与十二五规划做好衔接工作袁做
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更多的实事袁 在燃气方面为农村
城镇化袁 城乡一体化工作做出努
力遥

2尧注重安全工作遥 北京市现
在冬夏季存在很大的峰谷差袁要
根据实际情况请协会和专家们一

起想办法协助政府出主意想办

法袁提高城市安全预警机制遥
3尧在注重生产安全的同时更

应以用户安全为重点工作袁 目前
北京市的液化石油气用户安全有

一个比较大的空缺袁 燃气发展过
程中不能不顾用户的安全只注重

自身企业的安全袁 协会新一年的
工作计划中提到了 叶北京市燃气
企业服务标准曳袁标准中应将燃气
供应企业的责任更加明确遥

4尧建议协会吸收更多的液化
石油气供应企业的会员袁 不仅行
业管理部门与他们有联系袁 行业
协会也要为他们提供平台袁 互相
交流袁增加联系遥解决政府力所不
能及的难题遥

迟国敬秘书长就当前国际尧
国内燃气发展形势作了精彩发

言遥
理事长许燕生在发言中对各

位领导及理事一年来对协会工作

的支持表示感谢袁并强调袁燃气协
会所做的工作就是有利于会员发

展袁有利于行业进步的工作袁在协
会这个大家庭中大家共同努力共

同进步袁 在新的一年要多为会员
单位办实事袁 为北京市燃气行业
的发展做出贡献遥 理事会议期间
协会还邀请有关专家举办了

野2010 年中国经济形势解析曰节
能减排新技术尧新能源的应用冶报
告会遥

渊北京市燃气协会冤

江苏省燃气热力协会
成立 20周年庆祝大
会在南京隆重召开

2010年 1月 7日下午袁在南
京钟山宾馆隆重召开了江苏省燃

气热力协会成立二十周年庆祝大

会遥 出席会议的有来自中国城市
燃气协会及北京尧上海尧重庆尧湖
北尧黑龙江尧辽宁等 13个兄弟省
市燃气协会秘书长袁 省内燃气行
业管理部门尧燃气尧热力企业的会
员代表尧老领导尧老同志和相关单
位领导等共 200多人遥 江苏省住
房和城乡建设厅副厅长王翔先生

到会并向大会致辞遥
庆祝大会由江苏电视台主持

人张茂青小姐和吕宇先生主持遥
江苏省住房和城乡建设厅副厅长

王翔先生首先向大会致辞袁 他对
江苏省燃气热力协会成立二十周

年表示热烈的祝贺袁 对协会二十
年来围绕促进行业发展所做的大

量工作表示肯定遥 同时王副厅长
就当前工作提出了几点要求袁希
望协会能够继续努力袁 坚持为会
员服务尧为政府服务尧为行业发展
服务的宗旨袁 充分发挥协会的优
势袁 为促进我省燃气热力事业健
康可持续发展作出新的贡献浴
中国城市燃气协会秘书长迟

国敬先生到会并向大会致辞袁在
致辞中代表中燃协以及参会的

13个兄弟省市燃气协会的秘书
长对江苏省燃气热力协会成立二

十周年表示最热烈的祝贺遥 江苏
省燃气热力协会理事长王守庆先

生向大会作了江苏省燃气热力协

会二十年总结报告遥他指出袁协会
成立的二十年袁 是协会组织不断
发展尧机制不断完善的二十年曰是

促进全省燃气热力行业改革袁推
进企业和谐发展袁 经济和社会效
益稳步提升的二十年曰 协会要进
一步发挥协会的桥梁纽带作用袁
为促进江苏省燃气事业地发展作

出积极的贡献遥
为总结经验袁表彰先进袁大会

授予南京市燃气管理处尧 南京港
华燃气有限公司等 19家单位为
野江苏省燃气热力协会成立二十
周年燃气热力事业特殊贡献单

位冶袁授予车念国尧朱朝煌等 15位
老领导尧老同志为野江苏省燃气热
力协会成立二十周年燃气渊热力冤
事业特殊贡献个人冶 并举行了颁
奖仪式袁获奖的老领导尧老同志发
表了精彩的获奖感言遥
与会代表还一起观看了为庆

祝江苏省燃气热力协会成立二十

周年制作的电视短片 叶岁月窑燃
情曳遥 南京港华公司尧无锡华润公
司等单位员工代表为大会带来了

喜庆尧欢快的歌声袁博得大家的热
烈掌声遥
庆祝大会在一片热烈祥和的

气氛中闭幕遥 与会领导和代表对
大会的精心组织和周到安排给予

了充分的肯定袁 庆祝大会取得了
圆满成功浴

渊陈慧君 周成林冤

北京燃气研究机构挂牌
从科研入手提高
企业竞争力
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